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TOP 13 Anregungen 

Dr. Detlef Wend, SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 

Der Park in der Mitte Büschdorfs südlich der Delitzscher Straße wird sehr gut von den 

Anwohner/innen aller Altersgruppen angenommen (Einkaufsweg zum nahegelegenen 

Nahversorgungszentrum; Spaziergänge; Spielplatz usw.) Zudem wird er als Arbeitsweg von 

Mitarbeiter/innen in der Seniorenresidenz Am Hufeisensee in Halle-Büschdorf genutzt. Er ist die 

direkte Verbindung für Radfahrer/innen und Fußgänger/innen zum Hufeisensee. Und nicht zuletzt: 

Im Bereich Franz-Maye-Straße/Eidechsenweg soll eine Kita gebaut werden, wonach zu vermuten ist, 

dass künftig noch mehr Eltern und Kinder diesen Park nutzen. Allerdings werden die Wege nicht 

beleuchtet, was gerade in der kalten Jahreszeit zum Problem wird. 

Der SPD-Fraktion ist bewusst, dass diese Wege nicht in der Konzeption für die Beleuchtung der 

öffentlichen Verkehrsanlagen der Stadt Halle (Saale) aufgeführt sind. Da allerdings bei einigen Wegen 

noch Randsteine gesetzt werden müssen (zwischen Guido-Kisch-Straße und Franz-Maye-Straße), 

regen wir an zu prüfen, inwiefern diese Baumaßnahmen genutzt werden können, um zumindest 

gleich für diesen Bereich Beleuchtung zu installieren. Gerade auch mit Blick auf die Kita, die gebaut 

werden soll, und die Seniorenresidenz ist dieser Bereich der wichtigste. 


